

MJC Aureilhan : Communication aide alimentaire

**Message communication réserve civique :**

Dans le contexte de crise sanitaire que nous traversons, il est essentiel de se préoccuper des plus démunis d'entre nous. L'accès à l'aide alimentaire est un droit essentiel qu'il faut garantir.

La continuité du fonctionnement des collectes et distributions alimentaires est donc une priorité.

Les citoyens qui en ont la possibilité sont invités à se proposer bénévolement pour assurer cette continuité en aidant la banque alimentaire du département (missions de collecte, de tri des aliments, de préparation de colis...).

Pour cela, entrez en relation avec la **Banque alimentaire** à travers la plateforme de la réserve civique :

<https://reserve-civique.beta.gouv.fr/mission/collecter-punctuellement-des-produits-alimentaires-dans-les-grandes-et-moyennes-surfaces-54>